ACTA ASAMBLEA PDEPMB 13 de Febrero

Sí podemos. Antes las protestas a lo largo del PV, Conselleria ha anunciado que reduce la supresión de unidades escolares, al parecer en una treintena, e incluso ha declarado ante los medios de comunicación que si al final hay aumento de matricula se pueden conceder alguna de las unidades que puedan desaparecer, aunque esto puede ser nuevamente una falsa o engañosa promesa, le recordaremos sus palabras cuando llegue el momento.

Vamos a ver cuál ha sido la respuesta de Conselleria , a las alegaciones realizadas en nuestra comarca contra el arreglo escolar.

Próxima asamblea 27 febrero a las 18h00 en el Mestre Gaspar, donde se propondrán nuevas movilizaciones

El 5 marzo en el IES Pere María Orts se celebrrá la reunión de la Coordinació de les Plataformes en defensa de 'Ensenyament Públic de les comarques del sud del PV, el lugar del encuentro se ha elegido para denunciar la situación por la que pasa este centro, desde hace años, con un 60% alumnos estudiando en barracones, teniendo paralizadas las obras de construcción del nuevo centro, cuando queda por realizar solo una pequeña parte. Al parecer, el dinero que la UE destino a la construcción de este centro no acabó invirtiéndose en su totalidad en este menester.

Próxima gran Manifestación contra los recortes y la Lomce. 15 de marzo a las 18h00 en Alicante. Pondremos autobuses en cada localidad de la comarca para asistir.

Hay que seguir en la protesta y llegar a más gente. Una de las cuestiones que se volvió a plantear es ¿Cómo llegar a los estudiantes para que participen de manera más activa en las protestas? Se reflexiono que su comportamiento, además del propio de su edad, también está muy influenciado por el propio comportamiento de los padres y profesores, si ellos perciben que los propios adultos no asumen su propia responsabilidad como ciudadanos libres, tampoco se puede esperar que los estudiantes de secundaria lo hagan.

Se habló de las experiencias llevadas a cabo, como la de convocar reuniones de los delegado de alumnos por los profesores del centro para informarles de los motivos de las protestas contra los recortes o de la convocatoria de una huelga de estudiantes, darles la información para que las lleven y traten en sus clases para que luego ellos puedan decidir que hacen.

También se recordó que en pasadas asambleas de nuestra Plataforma se había hablado de fomentar la constitución de asociaciones de estudiantes dentro de los centros.

Se ha informado de la Huelga de estudiantes previstas: SEPC 27 F y SE 26-27Marzo.

Ha habido discrepancias sobre apoyar estas convocatorias. Algunos mantenían que la forma en que los alumnos participan no era la correcta, pues la aprovechaban para quedarse en casa. Otros recordaban que la imagen de las clases vacías ha tenido un gran impacto en los medios de comunicación y supone una gran presión para un gobierno ue intenta hacer pasar los recortes por reformas.

La conclusión ha sido que los estudiantes no deben hacer huelgas para quedarse en casa, sino para manifestar su descontento.

Se ha decidido apoyar las siguientes convocatorias de movilizciones en defensa de nustros derechos fundamentales:

- Manifestación el 23 de febrero contra la ley Mordaza.
- Marchas por la dignidad a Madrid (22 marzo). Informando que la reunión para prepararlas en nuestra comarca-es en el Centro Social Llorca Llinares, el 15 de febrero a las 18h00.

Se ha informado de que este sábado 15 de febrero hay manifestaciones por la recuperación de las condiciones laborales del profesorado en Valencia, Castellón y Alicante, donde será a las 18h00, saliendo de las escaleras del IES Jorge Juan

.

Plataforma en defensa de l'Ensenyament Públic (Marea verda) Marina Baixa

Plz. SS MM reyes de España (Ayuntamiento) Benidorm a 13 de febrero de 2014.